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小编从事易经行业。很多人喜欢问小编。学习易经有什么好处呢？会不会对自己有什么影响呢？小编在

这里告诉大家。易经的文化是博大精深的。易经中所包含的宇宙自然和人事法则，在生活中我们到处都

可以碰到。假如我们可以花一点时间去了解易经，那么你一定会有意想不到的收获。

我们说易经主要就是太极思维。太极。给人们的启发是阴阳的理论。阴阳不是固定不变的。它的随意性

是非常大的。我们要根据不同的情况来判断不同的事情。就好比一加一，在科学中它等于二。但是在医

学范畴中，一加一可以是任何数字。可以等于零。为什么等于零？举个例子。一个阴鱼加一个阳鱼等于

一个太极图圆圈。那么他就是等于零。一加一也可以等于一。为什么可以这样说？一个男的和一个女的

，夫妻结合组成一个家庭，那么他就是一。

宇宙万物有太多我们想不到的事情，我们不能用机械的算法来看待易经。如果用一个固定的法则去看待

易经，那么我们永远也学不会易经。易经是高深莫测的，学习易经一定是需要一定的天分的。假使我们

与易经有缘，学了易经之后，要想把它变成有用的，必须做到实用。我们不能只专注于文字的考证，这



种做法是无效的，或者说效果是很少的。我们要学以致用，要联系实际。

在学习易经的时候一定要有一个牢固的理论基础。同时也要兼具审时度势，预测方法**的能力。我们学

习了易经之后，就会发现易经可以做好多以前我们想象不到的事情。我们在利用易经做事情的时候要谨

记一定要善良诚实，不可以忽悠他人，要诚实的对待别人。学了易经我们就会发现所有的事情都是有因

果的。我们一定要在这一世种下好的因，来世才会有好的果。

学习易经的好处还有什么呢？其中更多的是可以扩大自己的知识面，增长自己的见识，了解中国古达的

文化，发现世界是伟大的。发现很多事情是无法用科学解释的，信则有，不信则无，我们一定要有坚定

的信念，相信易经可以帮助到你身边的人，这才是我们学习易经的目的，不应该带着功利心，好要做到

淡泊明志，宁静致远。如果您有易经方面的知识需要了解，欢迎骚扰小编。
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